

Unternehmergremium legt Themenagenda fest

IHK M
2017 05

Buchbender ist neuer Vorsitzender des Regionalausschusses Neuss

IHK-Vizepräsident Christoph Buchbender, Vorstand der Rheinland Versicherung, ist zum neuen Vorsitzenden des Regionalausschusses Neuss der IHK Mittlerer Niederrhein gewählt worden. Er tritt die Nachfolge von Wilhelm F. Thywissen an. Zu Buchbenders Stellvertreter wählte das Unternehmergremium Dominik Baum, Geschäftsführer der C. Thywissen GmbH. In einer lebhaften Debatte diskutierten die Ausschussmitglieder über Themen, die auch für die Entwicklung des Rhein-Kreises Neuss wichtig sind, wie zum Beispiel der digitale Wandel und die Zukunft des rheinischen Braunkohlereviere.

Als Gast der konstituierenden Sitzung des Ausschusses war Andreas Galland geladen. Der Leiter der Neusser Wirtschaftsförderungsgesellschaft bot einen Überblick über den derzeitigen Gewerbeflächenbestand der Stadt. „Wir werden ohne eine Ausweisung neuer Flächen nicht auskommen“, betonte Galland. Insbesondere in Holzheim und in Derikum gebe es noch Potenzial für größere Flächenausweisungen



Dr. Ron Brinitzer (r.), Geschäftsführer Innovation / Umwelt der IHK, gratulierte Christoph Buchbender (M.), neuer Vorsitzender des IHK-Regionalausschusses Neuss, und Dominik Baum, neuer stellvertretender Vorsitzender des Regionalausschusses.

in der Zukunft. Galland: „Diese Flächen gehören der Stadt noch nicht, trotzdem liegen uns schon Reservierungen für diese Flächen von Neusser Firmen vor, die sich dort ansiedeln möchten.“ Der Leiter der Wirtschaftsförderung kündigte an, die Gewerbeflächenanalyse der Stadt fortzuschreiben, um bedarfsgerechte und qualitativ hochwertige Angebote entwickeln zu können. Im